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令和２年度第１回狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する

審査委員会会議録

１ 日 時 令和２年10月29日（木） 午後７時～７時35分

２ 場 所 狛江市防災センター ４階会議室

３ 出席者 委 員 長 押尾 賢一 （学識経験者)

副委員長 渡辺 秀貴 （学職経験者）

委 員 惣川 ひさえ（市民委員）

委 員 氏家 嘉代 （市民委員)

事務局 田部井 則人 （学校教育課長）

高橋 治 （学校教育課長補佐兼教育庶務係長）

石渡 和香子 （学校教育課教育庶務係）

三角 紳太郎 （学校教育課教育庶務係）

４ 欠席者 なし

５ 傍聴者 なし

６ 議 事 １．議題

（１）委員長・副委員長の選任について

（２）諮問

（３）会議の公開と会議録の作成・公開について

（４）令和２年度評価事業の選定について

２．その他

７ 会議概要

事務局 委員長，副委員長の選出，諮問までは，事務局が進行する。まず始めに，

教育長より，挨拶させていただく。

（教育長挨拶）
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事務局 次に資料の確認

（事務局より本日の資料確認）

資料１は，本委員会の名簿。委員の皆様から一言いただきたい。

（各委員あいさつ）

（事務局紹介）

事務局 資料２は，本委員会の運営等を定めた規則。

資料３から７までの資料は，この後の審議でそれぞれ使用する。

次に，次第１ 委員長，副委員長の選任について，を議題とする。

本委員会の委員長，副委員長は，狛江市教育委員会自己点検及び評価に関

する規則第８条に基づき互選によることと定められている。まず委員長につ

いて，事務局としては，引き続き，押尾委員に委員長を，渡辺委員に副委員

長をお願いいたしたいと考えている。委員の皆様どうか。

（異議なしの声）

それでは，委員長は，押尾委員，副委員長は，渡辺委員に決定する。

委員長・副委員長の選任が終わったので，教育長より諮問を行う。

（教育長より押尾委員長へ諮問）

事務局諮問書の写しは，資料３として配布している。確認をお願いする。

教育長は，他の公務のため，ここで退席させていただく。

（教育長退室）

事務局 これ以後の進行は，委員長にお願いする。

委員長 それでは，次第に従い進行する。

委員長 「議題３．会議の公開と会議録の作成・公開について」説明を。

（事務局より資料４説明）
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・会議は原則公開。非公開とする場合はその都度諮る。

・会議録は原則公開。記載は「委員長，副委員長，○○委員」とし，委

員長の確認を経て公開とする。

委員長 この会議は原則公開，会議録の内容は要点筆記という提案があった。異議，

質問があればお願いしたい。

（異議なし）

それでは，事務局案のとおり了承する。

委員長 次に，「議題４．令和２年度評価事業の選定について」，説明を。

（事務局より資料５説明）

・資料５を説明。昨年同様の方式で行うことを提案

・令和２年度評価事業の提案

今年度が第２期教育振興基本計画実施計画の最終年度。施策１・２

のうち，教育活動に係る部分と施策３～６について再評価を行ってい

ない。施策１・２・３・６については，教育活動に関わる部分。教育

活動については，指導室が所管する第三者評価委員会で学校ごとに評

価を実施（参考資料）。よって施策４・５から選定。

・「4-2 特別支援教育に関する連携のしくみの構築」と「5-2 教育委

員会や学校における危機管理体制の強化」の２項目を提案

委員長 今年度の評価方法について提案があった。質問，意見等があればお願いす

る。

（異議なしの声）

委員長 評価方法は事務局提案のとおりとする。

評価項目については，令和２年度の自己点検及び評価全体を見た上で，決

めることとする。事務局から評価概要について，説明をお願いする。

（事務局より資料６・７説明）

・令和２年（31年度事業）評価概要について報告

・Ａ評価１項目，Ｂ評価24項目，Ｃ評価０
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・昨年度から評価が下がった３項目について，その事由を記載。

事務局 評価がＡからＢに下がっているのは事業を昨年度と同様現状維持で行った

ため。昨年度ご指摘を受けたように，現行の評価方法では進捗だけを見てお

り，前年に比べ，取組みが向上していないとＡ評価とならない。この問題に

ついては，改定した実施計画に新たに「計画期間終了時の到達目標」という

項目を設定し，進捗だけでなく，達成度も含めて評価できるようにした。来

年度からとなるが，評価方法を見直していきたい。

委員長 事務局から評価の概要について説明があった。こちらについては，すべて

私達が再評価するものではないが，ご覧いただき，質問やご意見はあればお

願いする。

（なし）

委員長 それでは，評価概要も踏まえ，今年度の評価項目を決めていきたい。希望・

意見等あるか。

（なし）

委員長 特になければ，今年度の評価項目は，事務局提案のとおり，「4-2 特別支

援教育に関する連携のしくみの構築」と「5-2 教育委員会や学校における危

機管理体制の強化」の２項目でよいか。

（異議なし）

委員長 それでは今年度の評価項目は，「4-2 特別支援教育に関する連携のしくみ

の構築」と「5-2 教育委員会や学校における危機管理体制の強化」の２項目

とする。

次に，「（３）その他」，今後の審査会の進め方について，事務局から説明を

お願いする。

事務局 11月に２回目，12月に３回目を開催し，所管課を呼んで説明・質疑応答。

１月に４回目の会議を開催し，取りまとめをお願いしたい。日程は，２回目

は，11月26日，３回目は，12月17日，４回目は，１月21日，いずれも午後７

時開始でどうか。
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（了承）

委員長 この件について，何か質問等あるか。

（なし）

委員長 なければ，これで狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する審査委員

会第１回会議を終了する。


